



Karriere-Expo

Karriere-Expo erfolgreich

SCHORNDORF. Am Donnerstag, 23. Oktober, fand die zweite Karriere-Expo am Beruflichen Schulzentrum Schorndorf statt. Organisiert von der Grafenbergschule und der Johann-Philipp-Palm-Schule, nahmen 26 Betriebe aus dem Rems-Murr-Kreis teil. Über 700 Schülerinnen und Schüler konnten in einem vertrauten Umfeld mit den Unternehmen über ihre berufliche Zukunft sprechen. Die Veranstaltung bot zahlreiche Mitmachaktionen und die Möglichkeit, in „meet and greet“-Phasen Kontakte zu knüpfen. Die Organisatoren ziehen ein positives Fazit und freuen sich über die Etablierung der Expo als festen Bestandteil im Schuljahr.